

Dalam hal ini presiden Joko Widodo membuat Perpu No. 1 Tahun 2016 perubahan kedua Undang – Undang No. 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak. Dimana didalam Perpu tersebut mengatur hukuman bagi pelaku kejahatan seksual terhadap anak, salah satunya adalah penerapan hukuman kebiri bagi pelaku pedofilia (pedofilia). Akan tetapi, gagasan terhadap hukuman kebiri sampai saat ini menuai pro dan kontra dikalangan masyarakat. Berbagai kalangan menganggap hukuman kebiri merupakan hukuman yang sangat tidak perikemanusiaan, karena membuat pelaku bisa menjadi dendam terhadap Negara.

Sementara itu Khofifah Indar parawansa berpendapat “hukuman tambahan berupa kebiri itu merupakan kebiri kimiawi yang tidak permanen. Kebiri kimiawi tidak memotong alat kelamin namun mematikan sementara saraf *libido* dan bisa dilakukan secara medis. Jadi tidak sampai menghentikan kemungkinan berketurunan karena kebiri kimiawi ada masanya. Berapa tahun, nanti hakim yang memutuskan.”⁵ Selain dari masyarakat luas yang menuai pro dan kontra, diataranya adalah pendapat yang Kontra berasal dari Andina Septia (32), ibu dari seorang anak perempuan. “Selain biayanya mahal, hukuman kebiri kimia tidak serta merta menghentikan risiko pelakunya akan berbuat jahat pada korban atau korban lain. Jangan-jangan dia malah sakit hati dan muncul rasa ingin balas dendam

⁵ Ishomuddin, “Menteri Khofifah : Hukuman Kebiri Tak Memotong Kelamin”, <https://m.tempo.co/read/news/2016/05/15/063771139/menteri-khofifah-hukuman-kebiri-tak-memotong-kelamin>, diakses pada 23 Oktober 2016.

pebedaan yang cukup signifikan. Karena hukuman kebiri yang dimaksud adalah kebiri kimia dampak yang ditimbulkan pun berbeda. Lalu bagaimana pandangan islam mengenai hukuman kebiri kimia terhadap hukuman pelecehan seksual terhadap anak. Maksud dan pokok hukuman dalam islam adalah untuk menjadikan maslahat bagi orang banyak, baik itu bagi pelaku, masyarakat, dan bagi eksekutor bagi yang melaksanakan hukuman.

Tindakan kekerasan seksual yang dilakukan oleh di bawah umur memerlukan perhatian khusus dari pemerintah karena hal ini berkaitan dengan moralitas generasi penerus bangsa. Dalam hal ini pengadilan yang merupakan lembaga yang menangani masalah hukum perlu memberi perhatian khusus pada kasus kepada anak terutama pada tindakan kekerasan seksual.

Indonesia merupakan Negara mayoritas muslim terbesar di dunia. Perlu kiranya pandangan hukum islam menjadi pertimbangan didalam undang – undang dan juga di selaraskan dengan hukuman positif. Sehingga dapat di atur dengan jelas hukuman mana yang terbaik bagi pelaku pedofilia. Dan juga mengatur secara jelas siapa yang menjadi eksekusi dalam hukuman tersebut, karena di dalam perpu ini masih banyak pertentangan dari beberapa kalangan yang terlibat didalamnya.

- BAB II:** Kajian Teori yang memuat pengertian hukuman kebiri secara konvensional, pengertian pemidanaan dalam hukum positif, jenis – jenis pidana atau hukuman, tujuan pemidanaan, pemidanaan atau hukuman dalam hukum pidana islam, macam – macam pemidanaan dalam hukum pidana islam, tujuan pemidanaan atau hukuman dalam pidana islam, serta bagaimana hukuman kebiri kimia dalam prespektif fiqh jinayah.
- BAB III:** Pembahasan yang berisi tentang penerapan hukuman kebiri kimia bagi pelaku pedofilia, pembahasan pada bab ini di mulai dengan pengertian hukuman kebiri kimia bagi pelaku pedofilia, pelaksanaan hukuman kebiri bagi pelaku pedofilia, serta tindak pidana kebiri kimia bagi pelaku pedofilia.
- BAB IV:** Analisis dari hukum pidana islam terhadap hukuman kebiri kimia bagi pelaku pedofilia, dalam bab ini juga membahas pandangan hukum pidana islam tentang hukuman kebiri kimia bagi pelaku pedofilia, serta hukuman kebiri kimia dalam prespektif hukum pidana islam.
- BAB V:** Penutup, yakni kesimpulan dan saran.